



El próximo martes se prevé discutir en el Pleno las reformas en materia de conservación y protección de los maíces nativos: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena sostuvo que este martes las comisiones de Puntos Constitucionales y de Medio Ambiente analizaron la iniciativa en materia de protección del maíz nativo y se prevé discutirla y votarla en Pleno el próximo martes.

Agregó que se encuentran otras ocho reformas en materia reglamentaria “que ya empezamos a procesar el día de hoy con la Ley de Ascensos de las Fuerzas Armadas, y que mañana continuamos con la reforma a la ley reglamentaria del artículo 105 constitucional”, relativo a acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales.

Además, en conferencia de prensa, mencionó que se espera debatir también las iniciativas enviadas por la titular del Ejecutivo Federal en materia de nepotismo electoral y de reelección que discute ya la Cámara de Senadores. “Ellos son Cámara de origen. Estaremos a la espera del envío, una vez que se apruebe, si así sucede, por la Cámara de Senadores”.

Por otra parte, interrogado sobre si hay tiempo para aprobar en este periodo ordinario de sesiones las leyes reglamentarias de las reformas constitucionales, además de las iniciativas que recientemente ha enviado la presidenta Claudia Sheinbaum al Poder Legislativo, Monreal Ávila indicó:

<https://www.enteratever.com/2023/2025/02/19/el-proximo-martes-se-preve-discutir-en-el-pleno-las-reformas-en-materia-de-conservacion-y-proteccion-de-los-maices-nativos-ricardo-monreal/>